
Dei maitratt enti parla il consiglio
Oggi la decisione finale della conferenza dei capigruppo. La seduta e domani

1 PISA

La vicenda dell'asilo-caserma
approda in consiglio comuna-
le. Domani, l'assemblea citta-
dina discuterà degli episodi di
violenze e di maltrattamenti
che per mesi si sono perpetrati
nell'asilo comunale di perife-
ria, ma anche del meccanismo
dei controlli dei servizi educa-
tivi comunali e delle misure
adottate per far fronte alle ri-
chieste dei genitori e per cerca-
re di prevenire altri simili epi-
sodi. La decisione finale spet-
terà alla conferenza dei capi-
gruppo consiliari che si riunirà
oggi.

«Ho ricevuto - spiega il pre-
sidente del consiglio comuna-

II presidente dei consiglio comunale Ranieri Del Torto

glieri comunali di opposizio-
ne, apartire dal capogruppo di
Noi Adesso Pis@ Maurizio Ne-
rini e da quello del Nuovo Cen-
trodestra Raffaele Latrofa».

Valeria Antoni, consigliere
comunale del Movimento 5
Stelle chiede intanto le dimis-
sioni dell'assessore Chiofalo.
«Ci chiediamo - sottolinea - co-
ree si possa continuare a difen-
dere un sistema di controllo
che ha palesemente fallito, se
non con una solida supponen-
za di base. I genitori dei bambi-
ni che frequentano gli asili e le
scuole materne devono avere
tranquillità e fiducia e i bambi-

le Ranieri Del Torto - una ri- tiche di maggioranza (Pd, In Li- ni devono poter crescere in un
chiesta di discussione su que- sta per Pis@ e Lista Riformisti ambiente che sia di supporto
sta vicenda sia dalle forze poli- per Pisa), che da alcuni consi- alla loro crescita». (d. r.)


